



/asies_gt



/asiesgt

Asociación de Investigación y Estudios Sociales
10ª. Calle 7-48 Zona 9
www.asies.org.gt

Reseñas profesionales
de los nuevos asociados
de **ASIES**

www.asies.org.gt

María Castro



Economista por la Universidad de San Carlos de Guatemala (USAC). Recibió la distinción máxima en el posgrado Programa Interamericano de Macroeconomía Aplicada, de la Pontificia Universidad Católica de Chile, y un voto de distinción en la Maestría en Macroeconomía Aplicada, en esa misma universidad. Tiene una especialización en Economía Financiera y participó en el Programa de Estudios Superiores en Banca Central del Banco de Guatemala, la Universidad Rafael Landívar y el Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos. Fue ministra de Finanzas Públicas (enero-junio 2014), y viceministra de Administración Financiera (2012-2014), entre otros cargos públicos. Actualmente, es ministra consejera en la Misión Permanente de Guatemala ante Naciones Unidas, del Ministerio de Relaciones Exteriores de Guatemala.

Pedro Cruz



Licenciado en Ingeniería Industrial por la Universidad Rafael Landívar (URL) —obtuvo mención empresarial—, con una maestría en Mercadeo Global, por esa misma universidad. Tiene experiencia como docente en la Universidad del Istmo de Guatemala y ha desempeñado distintos puestos de dirección en organizaciones sociales, como Guatemala Visible, la Red Latinoamericana para la Democracia, Mejoremos Guate, el Programa de Observadores Electorales del CACIF, entre otros. Es director de Proyectos de Alertos (parte de la iniciativa Mejoremos Guate de CACIF y FUNDESA), coordinador general de la Red Democracia Joven de las Américas y de Jóvenes por Guatemala. También es columnista de la Revista Crónica.

Beatriz Colmenares



Es licenciada en Ciencias de la Comunicación por la Universidad Rafael Landívar (URL). Tiene una amplia trayectoria en medios de comunicación, entre los que destaca su participación como conductora del principal programa de debate en radio, A Primera Hora de Emisoras Unidas (2002-2014) y actualmente de La Sobremesa, en esa misma emisora. Es columnista y colaboradora del medio digital Soy 502. Entre 1996 y 2013 fue editora de la sección internacional El Mundo de El Periódico. Asimismo, imparte cinco cátedras a estudiantes de periodismo en la Universidad del Istmo de Guatemala.

Mario García Lara



Tiene una licenciatura en Economía por la Universidad Rafael Landívar (URL) y una maestría en Política Económica por la Universidad de Illinois en Urbana-Champaign (Estados Unidos). Recibió mención Magna Cum Laude en el diplomado del Programa de Estudios de Postgrado en Economía. Ha sido catedrático en distintos ciclos en las universidades Rafael Landívar y Francisco Marroquín, en materias de Economía y Política Monetaria. Fue vicepresidente del Banco de Guatemala y de la Junta Monetaria (2001-2006) y miembro de las juntas directivas del Instituto Guatemalteco de Seguridad Social, Instituto Nacional de Estadística y de la Corporación Financiera Nacional, entre otros cargos públicos; además, fue candidato a Vicepresidente de la República por el partido TODOS (2015). Actualmente es director ejecutivo de la Fundación Guatemala 2020 y secretario ejecutivo de la Alianza Técnica de Apoyo al Legislativo (ATAL). Asimismo, forma parte del G40 (grupo de economistas y expertos fiscales) y de la Mesa Interinstitucional para la mejora de la Calificación de Riesgo-País.